

Bildung

Vernehmlassungsantwort 17.06.2021

Revision Maturitätsanerkennungsreglement/ verordnung (MAR/MAV)

economisesuisse begrüsst, dass die Anerkennungsreglemente für die Maturität (MAR/MAV) an die Anforderungen der heutigen Zeit angepasst werden. Damit das Bildungsziel «allgemeine Studierfähigkeit» weiterhin erreicht wird und der prüfungsfreie Übertritt an die universitären Hochschulen gewährleistet werden kann, ist die Vergleichbarkeit der Abschlüsse zu verbessern. Dementsprechend wünscht sich economisesuisse mehr verbindlichere Vorgaben im MAR/MAV und im Rahmenlehrplan, wie dies teilweise in den Konsultationsunterlagen vorgeschlagen wird. Zentral sind aus Sicht der Wirtschaft die Integration der Studien-, Berufs- und Laufbahnberatung in die gymnasiale Ausbildung und die Einführung der beiden Grundlagenfächer Informatik und Wirtschaft und Recht. Zudem müssen die basalen Kompetenzen und die MINT-Fächer eine höhere Bedeutung erlangen und die Schülerinnen und Schüler sollten ihre Schwerpunktfächer und Ergänzungsfächer bzw. Vertiefungsfächer zu einem späteren Zeitpunkt als heute wählen.